

Cuba réitère son engagement en faveur de la migration régulière lors du sommet de Mexico



Mexico, 22 oct (RHC) Cuba a réitéré aujourd'hui son engagement en faveur d'un flux migratoire régulier, sûr et ordonné, lors de la réunion régionale convoquée par le président Andrés Manuel López Obrador pour faire face à ce phénomène.

Lors de cette réunion, le chef de l'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné l'escalade de la politique hostile des États-Unis et la stimulation extraordinaire et permanente de l'émigration irrégulière, résultant du renforcement du blocus économique et du traitement privilégié des migrants de l'île qui arrivent aux frontières des États-Unis, indépendamment de la route par laquelle ils sont arrivés.

Selon le ministère cubain des affaires étrangères, M. Díaz-Canel a également appelé à la fin de l'agression génocidaire contre le peuple palestinien.

Sous le nom de "Encuentro de Palenque Por Una Vecindad Fraternal y Con Bienestar" (Rencontre de Palenque pour un voisinage fraternel et de bien-être), le sommet sur les migrations a analysé les facteurs communs à l'origine de l'augmentation des flux migratoires dans la région, tels que les conditions économiques et sociales difficiles dans les pays d'origine, gravement touchés par l'impact de la pandémie et la crise économique internationale, ainsi que l'attrait de la demande de main-d'œuvre aux États-Unis.

Lors de cet événement, auquel ont participé des dirigeants et des représentants du Belize, de la Colombie, du Costa Rica, de l'Équateur, du Salvador, du Guatemala, d'Haïti, du Honduras, du Panama et du Venezuela, la plus grande des Antilles a ratifié son engagement en faveur d'une migration régulière,

ordonnée et sûre, pour laquelle des mécanismes de coopération bilatérale ont été mis en place (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337158-cuba-reitere-son-engagement-en-faveur-de-la-migration-reguliere-lors-du-sommet-de-mexico>



Radio Habana Cuba